



**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris



Spectacle / Performance

Les grandes personnes

**Lecture théâtrale de la / Theatrical reading by
Compagnie Le Carrousel**

Jeudi / Thursday 25.01



Les grandes personnes

Lecture théâtrale de la / Theatrical reading by **Compagnie Le Carrousel**

Judi / Thursday 25.01.2024
20:00

Avec la pièce *Les grandes personnes*, entrez dans l'univers de Joséphine et son sens de l'humour décuplant ! Le Centre culturel canadien vous invite à une lecture théâtrale de la compagnie québécoise Le Carrousel à partir du texte de la québécoise Marie-Hélène Larose-Truchon, et une mise en scène de la québécoise Marie-Ève Huot.

Joséphine est coach de vie pour enfants et donne des trucs et astuces pour mieux interagir avec les grandes personnes. Elle propose dix leçons "durant lesquelles on explore la bête de fond en comble". Joséphine n'est pas seule : une vieille femme l'écoute. Progressivement, cette interlocutrice originale devient une présence amicale et rassurante.

La lecture théâtrale *Les grandes personnes* fera tout autant rire les jeunes spectateurs qui reconnaîtront leurs parents, que les adultes qui se reconnaîtront dans leurs contradictions !

Les grandes personnes est une création du Carrousel, compagnie de théâtre québécoise, en co-production avec le Théâtre du Bic (Québec), et bénéficie du soutien des Tréteaux de France - Centre Dramatique National pour son développement.

With *Les grandes personnes*, enter the world of Joséphine and her caustic sense of humour! The Canadian Cultural Centre invites you to a theatrical reading by the Quebec company Le Carrousel, based on a text by Marie-Hélène Larose-Truchon, and directed by Marie-Ève Huot.

Joséphine is a life coach for children and gives tips and tricks on how to interact better with grown-ups. She offers ten lessons "during which she explores the beast from top to bottom". Joséphine is not alone: an old woman is listening to her. Gradually, this interlocutor becomes a friendly and reassuring presence.

The theatrical reading *Les grandes personnes* will be just as hilarious for young audiences, who will recognise their parents, as it will be for adults, who will recognise themselves in their contradictions!

Les grandes personnes is created by the Carrousel, a Quebec theatre company, in co-production with the Théâtre du Bic (Quebec), and supported by Tréteaux de France - Centre Dramatique National.

**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org